Mais c'est surtout sur les paroles du cantique que nous attirons l'attention du lecteur. Le refrain est un ardent appel à la confiance en sainte Anne. Les deuxième, troisième, quatrième, cinquième et sixième strophes rappellent des faits historiques, des merveilles de la protection de sainte Anne, dûment constatés par des témoins intelligents et véridiques. Les prodiges qui y sont chantés et qui sont tous de date récente, ont été déjà signalés à l'attention du public, soit par la la voix des Annales et de certains journaux, soit du haut de la chaire de vérité dans le sanctusire même de Beaupré, par l'ancien ouré de Ste-Anne, Monsieur Gauvreau, ou par un des Révérends Pères chargés aujourd'hui de la desserte des pèlerinages. Enfin, la septième strophe, par la citation de cette parole sublime de saint Alphonse, "votre arme est la prière," ne trahit-elle pas la voix d'un de ses fils trop modeste pour signer son nom au bas de son Onvra?

NOUVEAU CANTIQUE A SAINTE ANNE.

